

学校だより

学校だより3月号
令和7年2月28日
発行者 外日角小学校
TEL 283-0040

1年間、ありがとうございました

校長 板井 雅春

2月末の寒波で、寒く足元の悪い中、6年生を送る会の参観ありがとうございます。お子様の頑張りはいかがだったでしょうか。それぞれの学年はまとめの学習と並行して、「6年生を送る会」に向けて、毎



日の練習に一生懸命に取り組みました。そして、寒さに負けず、6年生への感謝の気持ちがこもったすばらしい



「6年生を送る会」を、5年生が中心となって成功させることができました。全校児童が集まって行ったことで、在校生の思いがダイレクトに伝わってとても素晴らしいかったです。この後は、3月18日（火）の卒

業式に向けて学校全体が一丸となり、お世話になった6年生79名を立派に送り出したいと思っています。

さて、早いもので令和6年度も、残すところあとわずかとなっていました。クラスの仲間や先生方と一緒に勉強できる時間も少なくなっていました。1年生にとっては、色々な勉強、校外学習・運動会などの行事、何もかもが初めて体験する1年間でした。友達に励ましてもらったり、先生に褒めてももらったり、お家の人に認めてもらったりして、小さな成功体験を積み重ねながら、自分一人でできることをたくさん増やしてきました。褒められ、認められ、任されることで自分に自信が生まれ、信頼の眼差しで見つめられることにより安心して学校生活を送っている様子を頼もしく感じました。1年生だけではなく他学年の子供達も、仲間と共に様々な体験活動を通じて、ゆっくり着実に成長しました。また、春の訪れは、別れの季節でもあります。6年生は、来週から卒業式に向けての行事や練習が始まります。たくさんの思い出ができた外日角小学校との別れ、中学生になる不安や喜び、各自が様々な思いを感じながら、卒業式を迎えるまでの間、仲間と共に生活できる時間を有意義に過ごし、1年生から5年生までの後輩達に素晴らしい外日角小学校の伝統を引き継ぎ、最後の締めくくりをしっかりと行って「有終の美」を飾って欲しいと思います。

保護者や家族のみなさま、地域のみなさまには日頃より、陰になり日向になりご協力とご支援をいただきました。その一つ一つが子供達の成長の糧となったことと思います。教職員一同、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

この1年間の子供達の成長を大切にし、来年度も引き続き『安心・安全・安定の学校づくり』をめざして教職員一同、頑張っていきたいと思います。11月8日（土）には150周年記念式典も予定しています。ご協力、よろしくお願ひいたします。